
Arcueil, le 9 février 2024

Madame, Monsieur,

À l’occasion des vœux à la population, et au nom de l’équipe municipale, j’ai exposé les actions 
engagées et celle que nous mettons en œuvre pour Arcueil et ses habitant·es dans les domaines 
de l’éducation, de la transition écologique, du logement, de la santé, de la lutte contre la vie 
chère, de la culture, des solidarités… À cet instant, je souhaiterais m’attarder sur trois sujets 
majeurs.

	 Une cuisine centrale pour des repas plus sains et équilibrés
La restauration scolaire joue un rôle essentiel. S’il s’agit toujours d’un effort pour les familles, 
nous veillons ainsi à ce que son coût soit limité et surtout, nous attachons une grande importance 
à la qualité de l’encadrement et à ce que les repas soient sains et équilibrés.

Nous avons fait le choix d’aller au-delà des exigences légales avec plus de 20 % de bio, deux 
repas végétariens par semaine et l’abandon des barquettes en plastique dont chacun connaît 
aujourd’hui les risques pour la santé. Permettez-moi de remercier les parents et les agent·es de 
nos offices pour leur implication. 

En 2024, nous avancerons dans le projet de construction de notre cuisine centrale pour maîtriser 
la production et la distribution des repas servis aux enfants et aux aîné·es. Dans l’objectif de 
l’éducation au « mieux manger », nous garantirons davantage encore la qualité nutritionnelle et 
gustative des aliments.

 Un cœur de ville accueillant et animé
En 2024, à l’écoute des aspirations arcueillaises et avec le concours de paysagistes, d’urbanistes 
et d’architectes, notre Cœur de ville franchira une nouvelle étape. Plus accessible, plus sûr, plus 
agréable, plus vert et aux commerces revitalisés, il sera un lieu de partage et de rencontre, où 
nous aurons plaisir à nous retrouver quel que soit le quartier où nous habitons.

Sur le plan environnemental d’abord avec ses 33 000 m² d’espaces publics végétalisés et rénovés 
(l’équivalent de cinq terrains de football), notre futur Cœur de ville laissera une très large place 
à la nature, aux îlots de fraîcheur, à la désartificialisation des sols et aux arbres en pleine terre.

Ensuite, parce que l’ouverture de notre nouvelle Mairie permettra de renforcer la qualité de nos 
services publics et les conditions de travail de nos agent·es à qui nous devons tant.  Nul ne peut 
sérieusement prétendre que l’immobilisme et le statu quo seraient la meilleure façon d’agir. 
Notre nouvel hôtel de ville, nous permettra de réduire nos dépenses de fonctionnement, de 
diminuer notre consommation énergétique, de résorber une friche immobilière et de requalifier 
tout un quartier à l’identité pavillonnaire préservée. Toutes les études menées démontrent qu’il 
s’agit de la meilleure solution tant sur le plan écologique avec la plus faible empreinte carbone, 
que sur le volet économique puisque ce scénario permet une économie de 10 millions d’euros. 
C’est pour ces raisons que le Conseil municipal a, en responsabilité, fait ce choix. 
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En outre, la création de 2 000 m² de boutiques consolidera l’offre commerciale et artisanale 
existante et répondra à vos demandes. L’aménagement de chemins piétons et de pistes cyclables, 
le prolongement de la liaison le long de la Bièvre, la restructuration de nos rues et espaces de 
stationnement rendront notre Cœur de ville accessible à tous et limitera les nuisances pour les 
habitant·es. 

Enfin, il sera pour nous le moyen de renforcer le rayonnement culturel de notre ville. D’une part 
grâce à la consolidation de notre galerie Julio Gonzalez et d’autre part aux actions d’économie 
sociale et solidaire ou associatives qui seront développées dans l’actuel bâtiment de notre 
administration communale.

 Une dynamique commerciale renforcée
Une ville se façonne notamment par ses boutiques et les entreprises qui y sont implantées. Sans 
attendre le dynamisme que provoquera l’aménagement de notre Cœur de ville, nous veillons à 
l’accompagnement des commerçant·es dans leur activité. Ainsi avons-nous décidé de créer un 
service dédié et de recruter une chargée de mission. 

En 2024, nous poursuivrons ce travail de manière plus régulière et systématique avec les différents 
acteurs concernés afin de répondre aux demandes des client·es mais aussi de consolider 
l’attractivité des boutiques. C’est dans cet esprit que nous accompagnerons l’installation de 
terrasses pour apporter de la convivialité dans le respect des riverain·es et des piéton·nes et que 
nous amplifierons les actions d’animation portées par la Ville ou les commerçant·es que je tiens 
à remercier chaleureusement pour leur dynamisme. 

Notre Ville d’Arcueil peut compter sur des commerçant·es engagé·es, fidèles à leurs client·es et 
veillant à la qualité de leurs prestations. Je vous encourage à fréquenter nos commerces locaux.

L’exercice d’un mandat local appelle à la modestie et à l’écoute permanente. Je sais, et mon 
équipe avec moi, que beaucoup reste à faire. Les attentes sont nombreuses, elles évoluent 
et, dans un monde à l’avenir incertain, il nous faut en permanence faire preuve de résilience, 
d’inventivité, mais aussi et avant tout de respect et de bienveillance.

Ensemble, nous parviendrons à relever les défis qui se posent à nous et continuerons d’agir pour 
Arcueil et ses habitant·es. 

Bien cordialement,

 Christian Métairie
 Maire d’Arcueil
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